

Wir treffen unsere Partnerklasse in Payerne!

Schulgemeinde: **Oberstufenschulgemeinde Bütschwil-Ganterschwil-Lütisburg**

Schule: **Oberstufe BuGaLu**

Stufe: **2. Oberstufe**



Austauschform:

Partnerschule (mehrjährig)

Rotationstausch

Klassenaustausch

Drittortbegegnung

Halbklassentausch

Virtueller Austausch

Briefkontakt

Austausch mit ... **Etablissement secondaire de Payerne
et environs (Canton de Vaud)**



Zeitraum: **2022**

Sprache: **Französisch** Italienisch Englisch Spanisch



Nach über anderthalbjährigem Briefkontakt war es im Frühling 2022 trotz Corona endlich möglich, einen Besuch bei der Partnerklasse in Payerne zu machen. Nach der Anreise wurden die Schülerinnen und Schüler auf dem Schulareal zum Mittagessen erwartet, wo erste persönliche Kontakte geknüpft werden konnten. Der anschliessende Foto-OL in Payerne wurde in gemischten Gruppen absolviert, bevor dann die Gastfamilien aufgesucht wurden. Diese liessen sich verschiedenste Aktivitäten für den Abend einfallen, so dass das zuweilen etwas mulmige Gefühl schnell verflog und ein Austausch in vielfältiger Weise möglich wurde. Am zweiten Tag verabschiedete sich die Klasse nach einem gemeinsamen Badeplausch im Bernaqua und dem Mittagessen wieder in die Ostschweiz.